

sektion

zentral schweiz
ur sz ow nw lu zg

s i a

An die Sektionsmitglieder
des SIA Zentralschweiz

Luzern, 08. August 2018

Donnerstag 20.09.2018, 18.30- 21.30

«Rotes Haus» auf dem ewl - Areal, Industriestrasse 6, Luzern

Wir freuen uns, Sie an unserer Erstveranstaltung der IG Baukultur der Moderne der Zentralschweiz begrüssen zu dürfen!

schweizerischer
ingenieur- und
architektenverein

société suisse
des ingénieurs
et des architectes

società svizzera
degli ingegneri
e degli architetti

swiss society
of engineers
and architects

Welche Zeugen aus dieser euphorischen Architekturepoche haben einen hohen Stellenwert, so dass weitreichende Anstrengungen zum Erhalt und zur Integration unternommen werden müssen? Wie kann das Sensorium bei öffentlichen und privaten Entscheidungsträgern geschärft werden, damit frühzeitig dem Stellenwert der Objekte gebührende Lösungen diskutiert werden können? Welche Vorgehensweise erwächst aus einer grundlegend nötigen Gesamtbetrachtung? Dies sind nur einige der Fragen, die zurzeit und in der nahen Zukunft für gesellschaftsrelevante Diskussionen Anlass geben, und über die sich die Podiumsteilnehmerinnen und Podiumsteilnehmer aus der Wirtschaft, Politik und der Fachwelt austauschen werden.

Moderiert wird der Anlass von Caspar Schärer, Generalsekretär des BSA, mit folgenden Teilnehmer:

Manuela Jost, Stadträtin und Baudirektorin der Stadt Luzern

Thomas Brunner, neuer Denkmalpfleger Kt. Uri

Prof. Dieter Geissbühler, HSLU, Architektur

Patrick Schoeck, Stv. Geschäftsführer SHS, Abteilung Baukultur

Hans-Urs Baumann, Leiter Immobilien Kt. Luzern

Beat Stocker, Leiter Projektentwicklung und GU, Alfred Müller AG, Baar
(Änderungen vorbehalten)

geschäftsstelle
st. karlistrasse 12
postfach

ch 6000 luzern 7

t 041 249 93 90

f 041 249 93 91

e sektion@

sia-zentralschweiz.ch